
CÂMARA MUNICIPAL DE 

DIVINOLÂNDIA 
   Estado de São Paulo 

 

Poder Legislativo                                                2021/2024 
–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

 
 

 

Rua  Romeu Zanetti – nº 600 – Centro –                                Fone/Fax (19) 3663-1513/ (19) 3663-1955 
 
Divinolândia – SP - CEP: 13780-000              
 
Site:www.camaradivinolandia.sp.gov.br                              E-mail: camara@camaradivinolandia.sp.gov.br                                                                        

Ata da 9ª Sessão Ordinária 

de 04 de junho de 2024.  

 

Aos quatro dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às vinte horas 

na Sala das Sessões, no edifício da Câmara Municipal, nesta cidade de 

Divinolândia, Estado de São Paulo, sob a presidência do Senhor Diego 

Felipe Borges, reuniram-se os vereadores (as) senhores (as): Dirceu José 

Silva Junior, Ederson Luis Trevizan, Jaqueline Lúcia Grespan Martins, 

Leonardo Felipe Tezolin Correa, Marco Antônio Coelho, Maria Luisa 

Morgado Gussão, Mario Luis Tesolin e Silas Ferreira. Havendo número legal 

com o comparecimento de nove representantes, o Senhor Presidente declarou 

aberta a sessão. Logo em seguida, procedeu-se á execução do Hino Nacional. 

Solicitou que se procedesse à leitura das atas anteriores. O vereador Mario 

Luis Tesolin solicitou à Mesa, ouvido o Plenário que fosse dispensada a 

leitura das atas. Consultado o Plenário, a aludida solicitação foi aprovada por 

unanimidade. As respectivas discussões e votações encontram-se na íntegra 

na Galeria de Vídeo no site da Câmara Municipal de Divinolândia. Não 

houve Expediente. O Senhor Presidente comunicou aos edis que os 

balancetes dos meses de março e abril – exercício 2024 - do Poder 

Executivo estão à disposição para devida apreciação. Ás Comissões de 

Justiça, Redação, Cultura e Recreação. Finanças e Orçamento. A vereadora 

Maria Luisa Morgado Gussão fez requerimento verbal de voto de pesar pelo 

falecimento do Sr. Waldomiro Riccetto. Não havendo oradores, o Senhor 

Presidente colocou o requerimento em votação. Posto em votação, foi 

aprovado por unanimidade. O vereador Mario Luis Tesolin fez requerimento 

verbal pedindo explicação por parte da prefeitura sobre o motivo de alguns 

departamentos da prefeitura não terem internet, sendo uma calamidade na 

época em que se vive, onde tudo depende da internet e a prefeitura não tem 

internet em alguns departamentos. Citou como exemplo o caso da Casa da 

Agricultura, onde os produtores saem da zona rural para prestação de serviço 

e não consegue por falta de internet. Que teve a informação que o contrato 

não foi renovado e considerou como falta de competência da Prefeitura. Que 

gostaria que a prefeitura desse um parecer para esta Casa e solucionasse esse 

problema o mais rápido possível. A vereadora Jaqueline Lúcia Grespan 

Martins manifestou-se favorável ao requerimento, haja visto que estamos no 

século XX, sendo vergonhoso ter que estar falando isso. Concordou que fica 
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mais difícil para a população da zona rural. Cobrou do Senhor Prefeito uma 

resposta do andamento do Plano Diretor. O vereador Marco Antônio Coelho 

disse ser amplamente favorável ao requerimento do nobre colega Marinho. 

Falou de reclamação da população sobre esse fato e que o almoxarifado está 

sem internet há mais de 20 dias e pessoal precisa de ter internet para dar 

entrada nos materiais que chega da Prefeitura e as retiradas também. Disse 

ser constrangedor essa falta de internet no município e também nos bairros 

onde vem pedindo há tempos a internet no posto de Saúde e no Telecentro. 

Que espera uma atitude drástica a respeito do assunto, pois hoje ninguém 

consegue viver mais sem internet. O vereador Ederson Luis Trevizan 

também se manifestou amplamente favorável ao requerimento do nobre 

colega Marinho. Disse que também recebeu essa reclamação. Citou o 

exemplo da Casa da Agricultura que 100% do trabalho que é realizado ali 

dentro é utilizado internet. Ressaltou que se for um problema técnico que 

fique até uns dois dias sem internet é de se entender, porém tem setores que 

estão há mais de vinte dias sem internet, não podendo realizar seus serviços. 

O vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa comentou que há alguns dias 

atrás já havia recebido reclamação pessoal do CRAS que estava sem internet. 

Salientou que, na mesma época, no ano passado, aconteceu o mesmo, e que 

disseram que deu problema na licitação, mas que não iria acontecer mais. 

Porém, está acontecendo novamente e estão de novo cobrando o Prefeito 

sobre a falta de internet. Sendo uma ferramenta essencial para o trabalho 

administrativo, deveriam prestar atenção e renovar o contrato na época certa, 

ficando mais atento a isso. Disse não saber onde está o erro mas precisa ser 

corrigido e não pode acontecer de ficar novamente sem internet. Que espera 

que estejam resolvendo o problema. O vereador Diego Felipe Borges disse 

ser uma vergonha da atual administração e que o vice-prefeito também 

deveria cobrar isso da atual gestão. Observou que no ano passado passaram 

por isso e, esse ano, estão passando novamente e quem perde é a população. 

Não havendo mais oradores, o Senhor Presidente colocou o requerimento 

verbal em votação. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. Não 

havendo mais oradores, passou-se para a Ordem do Dia, com a apresentação 

dos seguintes processos: Em primeira discussão, Projeto de Lei nº 

05/2024 de 10/05/2024 de autoria do vereador Ederson Luis Trevizan que 

“Institui, no âmbito do Município de Divinolândia, o mês ‘Maio Laranja’, 

mês de conscientização, prevenção, orientação e combate ao abuso e 
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exploração sexual de criança e adolescente”. O vereador Ederson Luis 

Trevizan disse que o projeto de lei visa desenvolver ações preventivas 

educativas e valorização da vida digna a criança, ao adolescente e a 

comunidade. Despertar a comunidade para as situações de violência 

doméstica vivenciadas por crianças e adolescentes, exploração e abuso 

sexual, uso de drogas e pedofilia, visando garantir um ambiente de respeito 

e dignidade a condição peculiar da Criança e do Adolescente como pessoas 

em processo de desenvolvimento, promover campanhas de mobilização e 

sensibilização, envolvendo o poder público e a sociedade civil, organizando 

e motivando a reflexão para as formas do enfrentamento para a problemática. 

Observou que esse projeto vem ganhando força não só nacional, mas sim 

mundialmente, alertando as famílias das crianças por um problema que 

muitas vezes parece que não existe, mas esse problema realmente existe e é 

uma tecla que sempre tem que estar se batendo, se discutindo e se levantando 

para que isso realmente não aconteça. Que, então esse projeto de lei visa dar 

condições para que a prefeitura, quando chegue no mês de maio faça a sua 

campanha, envolvendo a população e discutindo o tema e prevenindo nossas  

crianças desses tristes fatos. O vereador Diego Felipe Borges salientou ser 

um projeto de extrema importância, sendo preciso conscientizar uma criança, 

que, às vezes, pode acontecer com o próprio parente, sendo extremamente 

triste. Que precisa ser amplamente divulgado em todas as mídias, nas redes 

sociais e a prefeitura precisa fazer um trabalho de conscientização. 

Parabenizou o vereador pelo projeto que é de extrema importância. Não 

havendo mais oradores, o Senhor Presidente colocou o projeto em primeira 

votação, Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, o 

Senhor Presidente deixou a palavra livre para explicações pessoais. A 

vereadora Jaqueline Lúcia Grespan Martins cobrou do Prefeito sobre o Plano 

Diretor, pois tem informações que está tudo parado. Afirmou que sem um 

plano diretor, as coisas não andam. Não havendo mais oradores, o Senhor 

Presidente declarou encerrada a sessão.  
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